

RTS News- Sportcenter



Les émissions d'information et de sport de la radio et de la télévision suisses seront désormais produites en un seul lieu. Cela permettra d'optimiser les processus d'exploitation et de regrouper les processus techniques centraux. Dans ce but, un nouveau bâtiment de communication, de production et technique sera construit sur le site de Zurich-Leutschenbach. La centrale technique servira également de base à un approvisionnement en énergie efficace et peu coûteux de l'ensemble du site.

Aperçu du projet

Type de projet	Nouvelle construction
Planification et réalisation	2014 – 2018
Maître d'ouvrage	Schweizer Radio und Fernsehen SRF
Architecte	Penzel Valier AG, Zürich

Nos prestations

- Énergie
- Choc
- Acoustique
- Acoustique des salles
- Bruit de structure
- Durabilité
- Physique du bâtiment
- Acoustique de studio / Studios d'enregistrement
- Simulation du bâtiment